



Recinto de cadena Diego de Almagro: Pudahuel niega bloqueo a apertura de hotel paralizado

Municipio señala que falta cumplir con requisitos legales para su operación.

N.B.

Tras las acusaciones de la cadena hotelera Diego de Almagro en torno a un cambio de criterio en el plan regulador de Pudahuel, que le impide inaugurar su nuevo hotel en la comuna, el municipio, encabezado por Ítalo Bravo, aseguró que su intención no es bloquear la apertura de dicho recinto.

La entidad señaló a "El Mercurio" que "la Municipalidad de Pudahuel y la Dirección de Obras Municipales (DOM) tienen la convicción de fomentar la inversión pública y privada en la comuna, siempre que beneficie a sus habitantes y cumpla con la normativa vigente".

Diego de Almagro expuso que lleva más de 9 meses esperando la autorización para comenzar a operar su complejo de 310 habitaciones, ubicado cerca del Aeropuerto de Santiago.

"Imagínense el costo que significa tener una inversión parada de

más de US\$ 20 millones", dijo a este medio Álvaro Castilla, gerente general de Diego de Almagro. "Nosotros pensábamos empezar a recuperar la inversión, por lo menos, en el primer semestre de 2024".

Sobre el proyecto hotelero de Diego de Almagro, el municipio afirmó que "no tenemos ningún interés en impedir o bloquear su inauguración".

En este contexto, aseguró que "para autorizar su funcionamiento debe cumplir con todos los requisitos legales y, en este caso, existen obras de urbanización exterior que deben ser certificadas por entidades del Estado distintas al municipio". "Eso no ha ocurrido y eso explica el retraso", agregó.

La municipalidad realizó un llamado a la firma Diego de Almagro y a "cualquier otra empresa a apostar por nuestra comuna, invertir en ella, respetando la normativa y pensando en la comunidad pudahuelina".